
Unter Bezugnahme auf die Ausführungen zum Tagesordnungspunkt 2.1 äußerte die 
Vorsitzende, dass sie die jüngsten Entwicklungen in der Sache erfreuen, weshalb ihre 
Fraktion den vorliegenden Antrag vertage. 

 


